
   

 

第１１８８回 例会 ２０１５年（平成２７年）２月２３日   

                    （世界理解月間） 

 

前回（２月１６日）例会記録 

◇プログレス 岡本 茂 副ＳＡＡ  

１．来客紹介 藤野 英男 親睦委員 

ゲスト：１名 地区外：１名 地区内：２名 合計４名 

ゲスト：ROTEX 前年度副会長 岩佐 和音子 様 

 

２．会長の時間 小島 常男 会長 

 

ご来客の皆様ようこそお越しいただきました。どうぞごゆっくりお過ごしください。 

本日は国際奉仕フォーラムに、青年海外留学生を経験されたローテックスの岩佐さんをお迎えし

ております。お忙しい中、お越しいただき有難うございました。ご承知のことと思いますが心斎橋 

ＲＣ岩佐副会長の御嬢さんで、ＩＭでは着物姿で友愛の広場を一層盛り上げておられたことをご記

憶の方も多いと存じます。 

 

 

 

本日のプログラム                        （本日のプログレス 岡本 茂 副ＳＡＡ）

○ ロ-タリ-ソング  「ロータリー賛歌」 

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 職業奉仕卓話  「FOOD TRADE ＢUSINESS IN JAPAN」 カンタトーレ ドメニコ 会員 

     〃       「品格ということ」  岡本 茂 会員 

○ 次年度理事会  ６階 「桃の間」 １３：４０～ 

・雪山賛歌 

・村のかじや 

・はるかな友に 

創 立 昭和63年(1988)５月23日 

事務所 大阪市中央区西心斎橋1-7-3(〒542-0086) 北炭屋町ビル 

Tel.(06)6244-1008 Fax.(06)6244-1010 

http://www4.ocn.ne.jp/~semba-rc/ E-mail: semba@cocoa.ocn.ne.jp 

例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：小島 常男 幹事：堀 浩司 会報広報委員長：宮原 彰 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 

先週土曜日地区の「ロータリーフェスティバル成功への集い」へ堀幹事、沖青少年奉仕委員長と行ってまいりました。 

ＩＭ７組共同事業の献血活動についても堀幹事から説明をしていただきます。 

さて先日、日銀大阪支店副支店長の話を聞く機会がありました。金融緩和や円安の話の後で、大阪の電機産業が国内 

生産回帰を進め、貿易収支は全国対比で良好であり、大阪はポテンシャルの大きいところであるということを話され 

ました。 

日頃、地盤沈下とか、東京一極集中というマスコミの報道を聞くにつけ、暗い気持ちにさせられていましたが、なんだか 

元気が出てまいりました。 

さらに日銀東京本店に万一のことがあった場合、大阪支店がその機能を引き継ぐことになっているそうです。そのために

支店長か副支店長が必ず支店から５キロ以内にいないといけないそうで、支店長が出張しているときは休日でも５キロ 

圏内にいる必要から大阪の街を自転車で走り回っておられるそうです。 

また関西は大学が多いために高学歴の女性比率が高く、奈良が全国１位だそうです。 

ＬＣＣの発着数も関空が全国１位で、アジア系インバウンド観光も関西に人気が集中し、私が仕事をさせていただいている

大丸心斎橋店もインバウンド景気に沸いておりまして、メガネサロンも若干潤っております。 

ただ風邪薬を買いに心斎橋筋の薬局へ行った時にインバウンドのお客様で混雑しており、押しのけることもできず、 

薬棚へたどり着けなかったのは残念なことでした。 

会長の時間は以上です。ご清聴ありがとうございました。 

 

３．幹事報告 堀 浩司 幹事 

①来年度の米山奨学生の受け入れの件ですが、来年度は青少年交換プログラムがございますので1月の理事会で 

受入れを辞退する事で決定いたしましたことをお知らせ申し上げます。 

②ロータリーフェスティバルの概要と、社会奉仕共同事業である献血に関するご案内をメールボックスに入れておりますので 

 ご確認をお願いいたします。 

③３月２日（月）に青少年交換プログラムの第１回会合をコロッセオで開催いたしますので１４名のプロジェクトチームの 

 メンバーはご参集いただきたいと思います。 

 

４．委員会報告 

◎ 社会奉仕委員会  塩尻 明夫 委員長 

本日は、IM７組の社会奉仕共同事業「命をつなぐ献血」についてお知らせ申し上げます。 

この事業においては、先ず２月２６日頃から日本赤十字社の担当者様が各ロータリークラブの例会を訪れ、「命を 

守る献血カード」をお届け頂けますので、このカードを持参頂いて献血に参加頂くことになります。 

３月２２日にキャンペーンイベントが開催された後、４月１２日までの「献血週間」中に御協力ください。 

年齢的に献血が難しい会員もいらっしゃると思いますが、ご自身が経営されている会社の皆様に広く広めて頂き、 

一人でも多くの方が献血されるようお願いいたします。資料は皆様のメールボックスにございます。 

何卒よろしくお願いいたします。 

 

◎ 国際奉仕委員会  澤田 宗久 委員 

いつも歯科医療奉仕活動にご理解頂きありがとうございます。 

１月３１日（土）に開催されました、IM７組１０クラブのインターミーティングに多くの会員が出席して頂きありがとうござい 

ました。 

 

 



 

このたび、２月６日から１１日までフィリピン共和国カオハガン島におきまして、歯科医療奉仕活動に行って参りました。 

歯科医師５名、技工士４名、衛生士４名、ボランティア３名、総勢１６名で活動しました。メンバーの中に70歳のアメリカ人 

の友人の歯科医師が居ました。彼は汗をいっぱいかきながら仕事をしていました。ハードな毎日にもかかわらず彼は 

「汗をかくのは楽しいですねー！」と言っていました。 

今回もカオハガン島以外の島々から多くの患者様が来て治療をしました。毎年２月の活動には技工士さんが参加する 

ので入れ歯の患者様が多く５０床の入れ歯を作ることができました。入れ歯をセットして時の患者様の笑顔はとても 

印象的で感動します。 

これからも、島民の為に奉仕活動を続けて参りますので皆様方のご理解ご支援を宜しくお願いいたします。 

 

５．ロータリーフェスティバル（RF）成功への集い出席報告  ＲＦ推進担当 沖 真一郎 会員 

H27.02.14(土)にホテルニューオオタニで行われました集いの概要は堀幹事に作成して頂いたものを本日メールBoxに 

お入れしとります。RF の目的は地区内全てのロータリアンの自信と誇りを高め、各クラブの活力増大、公共イメージの向上、

会員増強を目指すものです。 

実行委員会よりの支援要請はパレードに各クラブ10名以上の方に3,000円(チャリティー50％含む)のシンボルウエアーの

ポロシャツを着用のうえ参加して頂きたいこと。また、ご家族の参加も大いに歓迎とのこと。 

キッズダンスフェスティバルに社会奉仕の一環として恵まれない施設のお子さんたちを招待(送迎用のバスの準備、交通

費の補助有り) 危険ドラッグ撲滅サミットに関係のある行政、警察、病院、学校、PTA、NPO等に声をかけ招待してほしい。 

チャリティーコンサート並びにお弁当、お茶席券の購入と共に御楽しみ頂きたい。 

 他に中央公会堂の特別室は過去、貴賓室として使われ、歴史的文化施設です。そこで移動例会を行って頂く企画もあり

ます。 以上報告させて頂きます。 

 

６．ニコニコ箱報告 溝畑 史子 親睦委員 

岡本(真) 会員‥‥本日国際奉仕クラブフォーラムです。岩佐和音子様をお迎えして行います。宜しくお願い致します。 

斧原 会員‥‥結婚記念のお花有難うございました。無事５０周年を越えました。 

大嶋 会員‥‥早退のお詫び。 

カンタトーレ 会員‥‥来週の職業卓話は退屈かもしれませんがご清聴下さい。宜しくお願いします。 

大磯、今泉、小島、新川、沖、塩尻、溝畑、藤野、岡本(茂)、北野、栗原、杉浦、松谷、清水、堀、井澤、片岡、宮原、 

松永、斎藤(満)、高階、甚田、林、武田、伊藤、 

各会員‥‥にこにこと心豊かなロータリー 心の中でガッツポーズ！ 

 

７．出席報告 岡本 茂 副ＳＡＡ 

会員総数 ４０名 出席率計算会員数 ４０名 出席員数 ３３名 出席率 ８３％ 

第１１８４回（１月２６日） 修正出席率 ９５％ 

 

８．国際奉仕フォーラム 「留学生受け入れへの提言」 ROTEX前年度副会長 岩佐 和音子 様 

           【国際奉仕委員会 岡本 真太郎 委員長】 

今回の国際奉仕フォーラムは、初めて当クラブが青少年交換プログラムを行うにあたり、ご本人も

このプログラムを利用しドイツへ留学された経験を持ち、またご家庭で派遣生の受け入れも行われ

た、前年度ROTEX副会長の岩佐 和音子さんをお招きして「派遣生受け入れへの提言」というテ

ーマで講演頂きました。 



 

• なぜ、ROTARY青少年交換プログラムなのか 

1. 海外から学生を受け入れる→受け入れた学生と仲を深める→もしご家庭にお子さん・お孫さんがいらっしゃったら

→青少年交換留学派遣生になる→海外から学生を受け入れる…といった様に、サイクルを生む 

2. 安心である 

3. コストが掛からない（授業料・滞在費・月々のお小遣いはROTARYが負担） 

4. ROTARYの目指すGlobal Peace に繋がる 

• 派遣生受け入れのメリット 

1. 外国人が身近な存在となる 

2. 日本の良さを再認識できる 

3. 外への関心が湧く 

4. 自分の家族が増える 

• ホストファミリーへのお願い 

1. 出来るだけ居間にいる事（家族にとけ込む機会を作る） 

2. 自分の家族同様に扱う事 

3. 相手の文化を理解し、歩み寄る事 

4. 地区、クラブ、ROTEXとの連携を絶やさない事 

• ロータリアンの皆様へのお願い 

1. ホストファミリーのサポート 

2. 1 ヶ月からの受け入れを 

3. 未来のROTARIANを育てる気持ちで 

 
                  ☆３月例会予定☆ 

 日 地区行事 司 会 プログラム 歌 その他 

 ２  
 

 

識字率向上 

  月間 

中川   卓話：小山会員 「君が代」 

「船場ソング」 

お誕生日お祝い 

理事会４階「藤の間」１3：40～ 

９ 中川   委員会卓話：SAA・会計 

 

 

「早春賦」 

 

 

１６ 中川   卓話：井澤会員 

 

「四つのテスト」  

 

２３ 中川  職奉卓話：大嶋会員 

       松谷会員 

「花」 

 

 


